
 

 

MESSAGE DU 10 SEPTEMBRE 2023 

LA FOI FONDEE SUR LA PUISSANCE DE DIEU 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE SUR VOTRE VIE 
EN CE MOMENT DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST.  

Recevez la paix de l’Eternel, recevez la grâce de l’Eternel et recevez la sagesse du Seigneur au 
nom de Jésus. Que la parole de Dieu vous touche et vous transforme, que la parole de Dieu soit 
votre bouclier et que la parole de Dieu vous exhorte, vous fortifie, vous aide et vous délivre, vous 
transforme ce matin dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ. 

Nous sommes en train de discuter sur la foi et la foi applicable et je crois que vous êtes en train 
de recevoir de bonnes nourritures spirituelles qui sont en train de vous aider. Il y a une raison 
pour laquelle nous faisons cet enseignement, il y a une raison pour laquelle Dieu a voulu que tu 
reçoives cet enseignement alors, si Dieu a un plan pour toi au travers de cet enseignement, je 
crois que c’est le moment de l’accepter et de marcher dedans, donc que Dieu te bénisse encore 
ce matin. C’est votre frère, le pasteur, JESPERE HOPEMAN et aujourd’hui je vais résumer 
jusqu’ici les les choses que nous avons vu en quelques deux mots seulement. Tout ce que nous 
venons de lire, vous pouvez voir que Jésus en a parlé dans Mathieu chapitre 6 et dans le 
chapitre 7, il vous a dit ou 
bien il nous a dit : ne vous 
inquiétez de rien. Il dit ne vous 
inquiétez pas de ce que vous 
allez manger, de ce que vous 
allez boire ou bien de ce 
que vous allez utiliser pour 
vous vêtir car ces choses ce 
sont les païens qui les 
recherchent. Il dit votre 
père céleste sait que vous en 
avez besoin. Ça Jésus nous a 
amené dans un autre degré, 
une grande dimension 
de la foi ; il dit, en fait 
l’expression qu’il a utilisé, c’est 
ne pensez pas ou bien ne 
donnez pas votre pensée à ça 
car à chaque jour suffit sa 
peine. Donc pour Jésus, vous 
n’aurez même pas besoin 
de réfléchir là- dessus 
pourquoi, parce qu’il dit votre 
père céleste sait que vous 
avez besoin : c’est un degré de foi qui fait que tu sais, tu viens maintenant, tu es maintenant 
arrivé dans le monde du savoir, ce que tu sais juste que ton père céleste pourvoit à tes besoins 
et tu es confiant en lui. C’est comme Abraham, il a pris l’enfant pour aller sacrifier sachant que 
Dieu va pourvoir ou bien Dieu va le ressusciter et Paul dit la même chose dans Philippiens 
chapitre 4 le verset 6, il a dit ne vous inquiétez de rien mais en toute chose, par des prières, des 
supplications et des actions de grâces faites connaître vos besoins à Dieu et la paix de Dieu qui 
surpasse tout entendement, le verset 7, la paix de Dieu qui surpasse tout entendement gardera 



 

 

votre cœur en Jésus. Il y a une paix qui surpasse tout entendement, ça surpasse la connaissance 
scientifique, ça surpasse ton intelligence, ça surpasse l’intelligence humaine ou la sagesse 
humaine et cette connaissance ou bien cette puissance est dans la foi que tu as, la foi que tu as 
en Dieu et c’est pour cette raison que je te demande d’écouter et de réécouter ses 
enseignements quand tu les reçois, écoute les encore, et encore, et encore toute la journée. Lis 
les versets qui sont donnés même les versets que nous citons en passant va, étudie-les, donne-
toi complètement, tu vas voir que tu auras du progrès. Alléluia.  

1Corinthiens chapitre 2, verset 4, Paul est en train de parler ici, et ma parole et ma prédication 
ne reposaient pas sur les discours persuasifs de la sagesse mais sur une démonstration de 
puissance. Il dit lorsque je suis venu vers vous, je ne vous parle pas juste pour vous convaincre 
avec une sagesse humaine mais par une démonstration de puissance, une démonstration 
d’esprit et de puissance. Le verset 5 qui dit afin que votre foi fût fondée non sur la sagesse des 
hommes mais sur la puissance de Dieu. C’est la raison de cet enseignement ou bien de cette 
série d’enseignement vous voyez, parce que quoi, il y a une foi que la sagesse des hommes peut 
te donner et il y a une foi que la puissance de Dieu donne. Peut-être dans les jours à venir, nous 
allons voir la sagesse de ce monde ou la sagesse démoniaque. Il y a une sagesse et il y a une foi 
dans ce monde que les gens de ce monde appliquent une sagesse démoniaque. Il y a aussi 
l’intelligence et la sagesse humaine qui est bon mais très, très limitée alors Paul dit que je ne 
suis pas venu avec des paroles très flatteuses pour vous convaincre, pour vous persuader. Il dit 
mais je suis venu avec la parole de Dieu, avec une démonstration d’esprit et avec une 
démonstration de puissance pour que lorsque vous allez voir les choses que Dieu fait, votre foi 
ne va pas se reposer sur la sagesse humaine parce que quoi, ta foi peut se reposer sur la sagesse 
humaine, ta foi peut se reposer sur ton intelligence, ta foi peut se reposer sur tes biens, sur tes 
amis, tes connaissances qui peuvent t’aider, ta foi peut se reposer sur ta capacité humaine. Il dit 
mais je vous ai montré la puissance de Dieu, les œuvres de Dieu afin que votre foi soit fondée 
non sur la sagesse des hommes mais sur la puissance de Dieu. Alléluia. Donc nous avons 
assemblé ses paroles, ses versets pour vous afin que votre foi ne se reposent pas, ne soit pas 
fondée sur la sagesse humaine, sur ce que tes capacités préfèrent, sur ce qui se passe autour de 
toi mais afin que ta foi soit fondée sur la puissance de Dieu c’est ce que Abraham a fait, Abraham 
a tellement cru en la puissance de Dieu qu’il n’a point considéré son corps. Il savait que même 
si son corps est mort, Dieu peut traverser ou bien peut passer par lui pour amener Isaac dans ce 
monde. Il a juste cru en la puissance de Dieu, il sait que même si Sarah est stérile et avancez en 
âge, Sarah peut encore concevoir. Il ne se reposait pas sur l’intelligence humaine parce que 
l’intelligence humaine va dire que non, elle a déjà la ménopause, non l’homme est déjà trop âgé, 
l’homme n’est plus puissant ; ça, c’est l’intelligence de la médecine, l’intelligence humaine, il dit 
non, non, non, non, ces paroles que nous vous donnons, c’est par la puissance de Dieu et par la 
démonstration de Dieu afin que tu ne crois pas que ce que la médecine te dit. Dieu merci pour 
la médecine mais il y a une puissance au delà de la médecine, Dieu merci pour l’économie mais 
il y a une puissance au delà de l’étude économique et de la fiscalité qui est dans ton pays. Il y a 
une puissance au-delà, au-delà, au-delà. La Bible nous a montré qu’à un moment donné, il y 
avait tellement de la pauvreté en Israël que même les femmes mangeaient leurs enfants, 
tellement de famine et l’homme de Dieu apparut, il a dit que demain à pareille heure, il y aura 
de l’abondance que même vous ne pouvez pas supporter trop d’abondance. Quelqu’un a dit que 
non, même si Dieu ouvre les écluses des cieux, ce que tu dis là, ça ne peut pas arriver vous voyez, 
c’était un homme charnel, il est en train de calculer l’économie, il est en train de compter sur sa 
comptabilité, ce qu’il a appris pour voir comment est-ce que Dieu peut le faire non, mais le 
prophète a dit que demain tu verras cela s’accomplir mais tu ne vas pas, tu ne seras pas 
participant et selon la parole du prophète, le lendemain, vous pouvez aller lire ça, le lendemain 
la puissance de Dieu est venue sur certains lépreux qui sont allés dans le camp adverse le camp 



 

 

adverse, le camp adverse et ils ont ramassé les trésors là-bas, cet homme qui n’a pas cru, les gens 
ont couru et ils ont marché sur lui. Il n’a pas participé selon la parole du prophète, nous disons 
ces choses afin que tu ne sois pas limité parce que tu n’as personne, limité parce que tu n’as pas 
d’argent, tu veux faire un projet mais où est l’argent, je n’ai personne pour m’aider, je n’ai pas 
d’argent, non ne te limite pas sur l’intelligence et la capacité humaine, croit en la puissance de 
Dieu qui peut pouvoir à n’importe quel moment. Il dit qu’il peut faire sortir une rivière dans le 
désert, ça c’est le Dieu que nous que nous adorons, c’est le Dieu de l’impossibilité, avec Dieu rien 
n’est impossible et j’aimerais que tu prennes ça à cœur. Il dit Abraham ayant une pleine 
conviction que ce qu’il a dit si seulement Dieu l’a dit, il peut le faire, ce n’est pas à toi de le faire. 
S’il l’a dit, il peut le faire crois seulement et Dieu changera ta vie, Dieu changera ta situation, Dieu 
changera ta circonstance, Dieu va transformer ta vie complètement si seulement tu peux te 
donner, si seulement tu peux te confier en lui, tu verras sa gloire. La Bible dit, si tu crois tu verras 
la gloire de Dieu. Alors déclare cette confession avec moi : 

CONFESSION :  

Je crois fermement à la parole de Dieu, je crois que ce qu’il a dit, il peut le faire. Je refuse 
de douter, je refuse de considérer le monde. Je sais qu’il y a une puissance au delà de 
l’intelligence humaine. Ma foi est fondée sur la puissance de Dieu tt non sur la sagesse de 
l’homme. Ma foi est fondée sur la parole de Dieu et non sur l’intelligence humaine et je crois 
par la puissance de Dieu que Dieu changera ma situation. Je vais de gloire en gloire, je suis 
un arbre qui est planté près d’un courant d’eau. Je donne mon fruit à chaque saison, mon 
feuillage ne flétrit point. Tout ce que je fais réussit. Je suis prospère, je souris, j’ai la santé 
de Dieu en moi. Christ en moi l’espérance de la gloire. Merci Seigneur parce que tu as fait 
de moi plus qu’un vainqueur, un victorieux et un prospère dans le nom de notre Seigneur 
Jésus-Christ. 

Que Dieu vous bénisse et ceci sera donc la fin de cette série de la foi applicable, dans la suite du 
temps, nous allons faire d’enseignement pareil qui qui iront dans le même sens mais quand 
même j’aimerais clôturer cette série de la foi applicable que je vous ai apporté. J’espère que vous 
avez été béni et que vous les appliquez et que vous allez continuer à les appliquer. Continue de 
les réécouter jour après jour, même quand tu écoutes d’autres enseignements, reviens sur ces 
enseignement et écoute-les encore, partage-les, écoute-les et tu verras que ta foi va grandir et 
tu vas commencer par transformer des choses de toi même par la parole de Dieu, par la 
puissance.  

Vous pouvez nous écrire sur Whatsapp +1 309 203 83 et vous pouvez également visiter sur notre 
site web www.christinusministry.org.  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère le pasteur 
JESPERE HOPEMAN. Shalom.  

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 


